

Afin que tous les mémoires techniques présentés à la Conférence puissent être étudiés à fond par les experts, la délégation du Canada souhaite que le Sous-comité technique et scientifique du Comité des utilisations pacifiques de l'espace extra-atmosphérique se réunisse pendant la Conférence ou immédiatement après pour que ce forum d'experts ait le temps lui aussi d'étudier les mémoires avant que le Comité des utilisations pacifiques de l'espace extra-atmosphérique ne présente son rapport à la XXIIIe AGNU.

La Conférence ne sera un succès que si les délégués eux-mêmes s'y préparent de façon appropriée. J'aimerais en terminant exhorter tous les Etats membres à participer à la Conférence sur l'espace extra-atmosphérique qui se tiendra à Vienne en août 1968.